



Kapolres Ciamis Pimpin Sertijab Kabag dan Kasat dan Kapolsek Jajaran

Ciamis - CIAMIS.PPWI.OR.ID

Aug 6, 2024 - 13:38



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan upacara serah terima jabatan Kabag, Kasat dan Kapolsek jajaran. Serah terima jabatan ini berlangsung di halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (6/8/2024). Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan diikuti oleh Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kompol Muhamad Rustandi, S.I.K.,

serta Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Tentunya ini disaksikan oleh ratusan personel gabungan satuan fungsi dan ASN Polres Ciamis Polda Jabar. Adapun Pejabat Utama yang melakukan serah terima jabatan diantaranya, Kabag SDM Polres Ciamis, Kabag Ren Polres Ciamis, Kasat Binmas Polres Ciamis, Kasiwas Polres Ciamis. Sedangkang jabatan Kapolsek jajaran yang dilakukan serah terima jabatan meliputi, Kapolsek Ciamis, Kapolsek Kawali, Kapolsek Panawangan, Kapolsek Panumbangan, Kapolsek Banjarsari, Kapolsek Rancah, Kapolsek Rajadesa dan Kapolsek Cikoneng. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para pejabat lama yang telah memberikan dedikasi dan kontribusi luar biasa selama masa jabatan di Polres Ciamis. Sebagai bagian dari keluarga besar Polres Ciamis, menjadi kebanggaan telah memiliki sosok yang telah menunjukkan komitmen dan integritas dalam setiap tugas yang diemban. "Saya ucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Kopol Subagja atas dedikasi dan loyalitas selama menjabat di Polres Ciamis. Semoga amal kebaikan yang telah dilakukan mendapat balasan dari Allah SWT," katanya. Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan perlu dipahami bersama mutasi jabatan merupakan hal wajar dalam dinamika organisasi. Dinamis dan senantiasa berlangsung secara sistematis serta berkelanjutan. "Serah terima jabatan ini dilaksanakan secara konsisten pada lingkup Internal Polri dalam rangka pembinaan karier setiap personil Polri. Serta sebagai wujud pengembangan dari sebuah organisasi dalam mencapai tujuan organisasi," ucap AKBP Akmal. Adapun personel yang bertugas ditempat dan jabatan baru diantaranya:1. Kabag SDM Polres Ciamis Kopol Dies Ratmono, SH., M.H2. Ps. Kabag Ren Polres Ciamis Polda Jabar AKP Samuji3. Kasubagkerma Bag Ops Polres Ciamis AKP Ajat Rudiyatun4. Kasubagbekpal Bag Log Polres Ciamis AKP Heru Utomo, SH5. Kasat Binmas Polres Ciamis Iptu Rahmat Komara SH6. Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, SH., M.H7. Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana SH., M.H8. Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani9. Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih SH., M.H10. Kapolsek Panumbangan AKP M. Farkhan11. Ps. Kapolsek Panawangan Iptu Hendra Widiyanto SH., M.Si12. Kapolsek Rajadesa Iptu Radius Windhu Astono13. Kasiwas Polres Ciamis Iptu Purwanto Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.